Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 223 m?
Référence W-02UOQH
Prix 1 850 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison a vendre (06210)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Superbe rénovation pour cette villa a la vue mer époustouflante située a proximité
de Cannes, proche des acces autoroutiers et des plages !La batisse de 1981 a été
complétement repensée par I'actuel propriétaire pour offrir toutes les prestations et
le confort moderne.Le rez-de-chaussée est organisé en 'open space' avec une
luminosité optimisée par la présence de grandes baies vitrées.Le niveau supérieur
offre 4 grandes suites avec chacune leur terrasse et salle d'eau avec toilettes, dont
2 chambres de maitre vue mer.Une large terrasse entoure la piscine au sel qui

domine la mer.Vos véhicules ...

Superb renovation for this villa with breathtaking sea views located near Cannes,
close to motorway access and the beaches!This building, dating from 1981, has
been completely redesigned by the current owner to offer all modern comforts and
facilities. The ground floor has an open-plan layout, with large bay windows
providing plenty of natural light. The upper level offers 4 large suites, each with its
own terrace and en-suite shower room, including 2 sea-view master bedrooms.A
large terrace surrounds the saltwater swimming pool which overlooks the sea.Your

vehicles will be well accommodated in ...

ENGEL & VOLKERS
13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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